

## Timimoun : 200 millions de dinars pour la réhabilitation des foggaras

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2025

Un financement de 200 millions de dinars est consacré à la réhabilitation des foggaras, un système d'irrigation traditionnel répandu dans le Sud algérien, a annoncé le ministre de l'Hydraulique, Taha Derbal. S'exprimant en marge de l'inspection des travaux de réhabilitation de la foggara de Metarfa (à 120 kilomètres au sud de Timimoun), le ministre a indiqué que la réhabilitation des foggaras, ce legs ancestral basé sur le captage des eaux souterraines et leur adduction en surface vers les palmeraies et les jardins, revêt une "grande importance", relevant, à ce titre, un projet national, financé via le Fonds national de l'eau, visant la revivification de ce patrimoine qu'il appartient de sauvegarder. L'objectif escompté de la réhabilitation des foggaras et leur préservation est d'accroître leurs débits d'eau, d'encourager l'agriculture traditionnelle et d'attendre les superficies irriguées.

Connectée à 1 700 puits à travers un réseau de 14 kilomètres, la foggara de Metarfa, l'une des plus importantes de la région, offre un débit de 35 litres/seconde permettant d'irriguer 500 hectares de jardins.

Algérie Presse Service (Alger) - AllAfrica